
60°. REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO MUNICIPAL DE PRESERVAÇÃO E RECUPERAÇÃO DO 
MEIO AMBIENTE FMPRMA 

13 DE JULHO DE 2023 

 
 Aos treze dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas, em primeira chamada, 1 

realizou-se a 60ª. Reunião Ordinária do Fundo Municipal de Preservação e Recuperação do Meio 2 

Ambiente - FMPRMA, com a seguinte Ordem do Dia: 1. Leitura, discussão e aprovação das Ata da 59ª 3 

reunião Ordinária e 6ª Reunião Extraordinária; 2. Projetos Ambientais; 3. Assuntos Gerais. Presentes: 4 

Sr. (as). Marcos Libório (Secretário de Meio Ambiente), Ademar Salgosa Júnior (COMDEMA/AEAS), 5 

Fernando Azevedo (SEMAM) Lupércio Teixeira (SEFIN), Nathália Retz (COMDEMA/SEDS), Marly 6 

Cimino (COMDEMA/PRODESAN). Justificou ausência: Luciana Schlindwein (COMDEMA/OAB). 7 

Convidados: Marcus Neves, Sandra Alves, Alessandro Zufffo, Renata Aguina, Juliana Freitas, Greicilene 8 

Pedro e Eduardo Kimoto (SEMAM). No item 1, as atas enviadas previamente por e-mail foram 9 

aprovadas. No item 2, o Presidente perguntou aos conselheiros se receberam por e-mail para analise 10 

e considerações o detalhamento do Projeto de Educação Ambiental, com foco em Resíduos Sólidos 11 

Urbanos “Semana Lixo Zero”. Responderam que sim. Sr. Ademar salientou que o e-mail foi 12 

encaminhado ontem no final da tarde, fato este não teve tempo hábil para analisar. Posta em votação, 13 

foi aprovado pelo conselho o custo de R$55.000,00 (cinquenta e cinco mil reais) para a realização do 14 

Projeto de Educação Ambiental, com foco em Resíduos Sólidos Urbanos “Semana Lixo Zero”. Na 15 

continuidade Sr. Marcus apresentou demanda para reenvelopamento de veículo, valor R$22.000,00 16 

(vinte e dois mil reais). Apresentou slides com fotos do veículo (sprinter) participando que este atende 17 

o programa ambiental “Água Viva”. A demanda foi aprovada pelo conselho. Sr. Marcus Neves agradeceu 18 

e ressaltou o importante apoio do conselho junto aos programas ambientais. Na sequência foi 19 

apresentado pelo sr. Eduardo e sras. Juliana e Greiceline, material com as informações complementares 20 

(técnicas) do projeto conceitual para Soluções Baseadas na Natureza (SBN), que será anexado a esta 21 

ata. Findaram a apresentação e perguntaram se havia dúvidas técnicas. Os conselheiros 22 

parabenizaram a apresentação e responderam que as dúvidas foram muito bem esclarecidas. Posta 23 

em votação foi aprovado pelo conselho a apresentação da parte técnica do projeto conceitual. O 24 

Presidente inteirou sobre demanda de R$6.000,00 (seis mil reais) para atender ao Licenciamento 25 

Ambiental referente a substituição de TV “60 polegadas”.  A demanda foi aprovada pelo conselho. Item 26 

3, o Presidente participou sobre o Orçamento Participativo Amplo (OPA) da prefeitura, na qual a SEMAM 27 

está concorrendo com 02 projetos: 1. Recuperação Socioambiental no Monte Serrat e 2. ANIMA ON. 28 

Pediu aos presentes que participem votando nos projetos. Sr. Fernando apresentou o balancete 29 

financeiro posição até 13/07/2023 (saldo bancário, compromissos deliberados, disponível liquido 30 

(considerando deliberações), recursos a receber e saldo futuro após efetivação das receitas. Relembrou 31 

que na realização da Semana Lixo Zero/2022 a SEMAM foi convidada no último instante.  Nada mais 32 

havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu a presença de todos, e a reunião foi encerrada.  Eu     33 

,            Glaucia Reis, lavrei a presente Ata que, depois de lida e aprovada pelos conselheiros, será 34 

assinada pelo Presidente. 35 

MARCOS LIBÓRIO 

PRESIDENTE 


